

# Lapas Kelas I Semarang Layani Kunjungan Kasih Natal dengan Kehadiran Santa Claus

Narsono Son - [SEMARANG.INDONESIASATU.ID](http://SEMARANG.INDONESIASATU.ID)

Dec 26, 2024 - 17:33



*Lapas Kelas I Semarang Layani Kunjungan Kasih Natal dengan Kehadiran Santa Claus*

SEMARANG - Dalam suasana Natal yang penuh suka cita, Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas I Semarang menggelar Layanan Kunjungan Kasih Natal bagi warga binaan pemasyarakatan (WBP) Nasrani di Aula Kunjungan, Kamis (26/12/2024).

Kegiatan yang berlangsung terasa istimewa dengan hadirnya Santa Claus yang membawa karung berisi hadiah berupa permen dan cokelat. Santa Claus berkeliling di area kunjungan, membagikan permen kepada anak-anak dan keluarga warga binaan, menciptakan momen bahagia bagi semua yang hadir.



Kepala Lapas Kelas I Semarang, Usman Madjid, menyampaikan bahwa layanan kunjungan kali ini dirancang untuk memberikan momen berharga bagi warga binaan Nasrani di Hari Natal.

"Kami ingin memberikan kesempatan kepada warga binaan untuk merasakan suka cita Natal bersama keluarga. Kehadiran Santa Claus dan kegiatan-kegiatan lain adalah wujud komitmen kami untuk menciptakan suasana yang hangat dan penuh kasih," ujar Usman.

Anak-anak dari keluarga warga binaan tampak sangat antusias menyambut kehadiran Santa Claus. Mereka bersemangat meminta hadiah permen dan cokelat serta tidak melewatkan kesempatan untuk berfoto bersama. Salah satu warga binaan yang mendapat kunjungan keluarga menyampaikan rasa bahagiannya.

"Saya sangat senang dan bahagia bisa bertemu keluarga hari ini. Ini menjadi obat rindu yang mendalam di Hari Natal," ungkapnya dengan penuh haru.

Tidak hanya menghadirkan Santa Claus, Lapas Semarang juga memberikan layanan tambahan berupa jasa foto gratis untuk keluarga WBP. Booth foto telah disediakan oleh pihak lapas, dan hasil foto akan dikirimkan melalui pesan elektronik kepada pihak keluarga.

Fasilitas ini mendapat apresiasi tinggi dari keluarga WBP yang merasa terbantu dengan upaya lapas dalam mendokumentasikan momen istimewa tersebut.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Lapas Kelas I Semarang dalam

menghadirkan layanan yang humanis dan mendukung pembinaan sosial serta emosional bagi warga binaan. Dengan suasana Natal yang hangat ini, diharapkan warga binaan dan keluarga dapat mempererat hubungan, menciptakan kenangan yang membahagiakan, dan memperkuat semangat untuk menjalani hari-hari ke depan.

(N.son/Jatmiko)